
420 m²

Réf. 1566L

8 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Charmante  villa  entière  rénovée  d'environ  420  m2  dans  un  domaine

sécurisé  et  fermé  à  quelques  minutes  du  centre  de  Cannes  et  des

plages.Idéalement  située,  la  villa  peut  accueillir  des  vacanciers  tout

autant  que  des  congressistes  ou  événements.La  maison  se  compose

comme suit :AU REZ-DE-CHAUSSEE :- séjour avec TV et piano,- une

salle  à  manger,-  une cuisine professionnelle,-  une salle  de fitness,-  un

espace buanderie dans le sous-sol,A L'ETAGE :- Chambre 1 : suite de

Maître  avec  salle  de  bains,  douche  et  WC,  TV  et  air  conditionné,-

Chambre 2 : suite d'invités avec salle de bains, douche et WC, ...

Charming  renovated  villa  of  approx.  420 sqm in  a  secured  and  closed  domain  a

few minutes from the city centre and the beaches.Ideally located, the villa is ideal for

leisure activities as well as for congress or events.The house is composed as follow

:ON  THE  GROUND  FLOOR  :-  a  living  area  with  a  piano,-  a  comfortable  dining

room,-  a  professional  kitchen,-  a  fitness  room,-  an  access  to  the  laundry  in  the

basement,ON THE FIRST FLOOR :- Bedroom 1 : the master bedroom en suite with

bathroom,  toilet  and  shower,  TV  and  air  conditioning,-  Bedroom  2  :  a  guest

bedroom en suite with bathroom, toilet and ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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